

Gratulation vom Erzbischof persönlich

Sankt Augustin-Hangelar. Der katholische Kirchenchor Sankt Cäcilia Hangelar hat im Rahmen seiner Mitgliederversammlung zwei langjährige, engagierte Chormitglieder besonders ausgezeichnet.

Ludmilla Kraus erhielt für ihre 40-jährige Mitgliedschaft und Roswitha Scholer für 50 Jahre als Sängerin im Chor eine Urkunde des Diözesan Cäcilienverbandes der Erzdiözese Köln. Scholer wurde von Erzbischof Rainer Maria Woelki persönlich brieflich gratuliert. Das Foto entstand nach einem Auftritt des Chores im Seniorenheim Sankt Monika in Sankt Augustin. Dort treten die Sängerinnen und Sänger traditionell einmal im Jahr auf, gestaltet den Gottesdienst mit und singt danach noch im Café Böhnchen des CBT-Hauses gemeinsam mit den Bewohnern bekannte Volkslieder.

Neue Sängerinnen und Sänger sind übrigens immer herzlich willkommen. Wer Interesse am Chorgesang zur Mitgestaltung von Gottesdiensten hat, ist zu den Chorproben eingeladen oder informiert sich unter www.kirchenchor-hangelar.de. Bei Interesse an Proben Terminen und -orten gibt der Vorstand per E-Mail an vorstand@kirchenchor-hangelar.de gerne Auskunft. (red)



Ludmilla Kraus (li.) und Roswitha Scholer mit ihren Urkunden.

Foto: Kirchenchor